



A1 A2 B1 B2 C1 C2

Andrés Valbuena Garrido

Vorname und Name First Name and Surname

Geburtsdatum · Date of birth

04.11.2023 Prufungsdatum Date of exam Madrid
Geburtsort · Place of birth

Madrid
Prüfungsort - Place of exam

ERGEBNIS · RESULT

Lesen · Reading Hören · Listening Schreiben · Writing Sprechen · Speaking

maximale Punktzahl maximum score	erreichte Punktzahl attained score	
100	83	
100	90	
100	83	
100	63	

Madrid, 22.01.2024 Ort, Datum - Location, date

Prüfungsverantwortliche/r · Exam official

1425-AC2A-0001656797

Nummer Mumber

rüfende/r · Examiner









GOETHE-ZERTIFIKAT C2 GROSSES DEUTSCHES SPRACHDIPLOM

Das Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom wurde vom Goethe-Institut entwickelt. Die literaturgebundenen Aufgaben im Modul Schreiben werden in Zusammenarbeit mit der Ludwig-Maximilians-Universität München erstellt. Die Module werden weltweit nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und bewertet.

The Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom was developed by the Goethe-Institut. The exercises with text-specific topics in the Writing module were drafted in collaboration with the Ludwig-Maximilians-Universität München. The modules are administered and evaluated according to uniform criteria worldwide.

Diese Deutschprüfung dokumentiert die höchste Stufe – C2 – der im Gemeinsamen europäischen Referenzrahmen für Sprachen (GER) beschriebenen sechsstufigen Kompetenzskala. Die Stufe C bezeichnet die Fähigkeit zur kompetenten Sprachverwendung. Das Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom besteht aus vier Modulen: einer schriftlichen Gruppenprüfung zum Lesen, Hören und Schreiben und einer mündlichen Einzelprüfung zum Sprechen. Die Module können einzeln oder in Kombination abgelegt und zertifiziert werden.

This German examination corresponds to the highest level – C2 – of the *Common European Framework of Reference for Languages (CEFR)*, which defines a six-level scale of proficiency. The C-level denotes skills in proficient use of the language.

The Goethe-Zertifikat C2: Großes Deutsches Sprachdiplom consists of four modules: the written modules taken in groups, Reading, Listening and Writing, and an individual oral module, Speaking. The modules can be taken and certified separately or combined.

100

Mit erfolgreichem Ablegen dieser Deutschprüfung haben Teilnehmende nachgewiesen, dass sie fähig sind, sprachlich komplexe Texte zu verstehen sowie sich in schriftlicher Produktion und mündlicher Kommunikation komplex auszudrücken.

Teilnehmende können mit dem erfolgreich abgelegten Modul

- Lesen ein breites Spektrum von Texten m
 ühelos verstehen, auch wenn sie abstrakt oder inhaltlich und sprachlich komplex sind, und dabei implizite Bedeutungen erfassen;
- Hören ein breites Spektrum gesprochener Sprache im direkten Gespräch wie in den Medien verstehen, auch wenn schnell gesprochen wird;
- Schreiben anhand eines allgemeinen oder literaturgebundenen Themas anspruchsvolle Texte verfassen, die einen Sachverhalt strukturiert darstellen und klar, flüssig und stillistisch dem jeweiligen Adressaten und Zweck angemessen sind;
- Sprechen ausführlich frei vortragen sowie mühelos an einer Diskussion teilnehmen, dabei idiomatische Redewendungen angemessen benutzen und feinere Bedeutungsnuancen differenzieren.

Candidates who successfully pass the examination have proven that they are able to understand linguistically complex texts as well as express themselves in a highly proficient manner in written compositions and verbal communications.

Candidates who successfully pass the module are able to

- Reading effortlessly understand a broad spectrum of texts, irrespective of their contextual or linguistic complexity, and in doing so, comprehend the implicit meaning;
- Listening understand a wide variety of spoken language, regardless of the speed at which it is spoken, in direct dialogue as one finds in the media;
- Writing use a general or text-specific topic, compose cohesive texts, which illustrate the facts of a case in a structured, clear, fluent and stylistic manner to the respective audience and are in keeping with the intended purpose;
- Speaking freely and extensively speak as well as effortlessly take part in a discussion and, at the same time, use idiomatic expressions and differentiate finer linguistic nuances.

W

Die Module *Lesen, Hören* und *Sprechen* werden am Prüfungszentrum bewertet. Die Bewertung des Moduls *Schreiben* wird durch die Prüfungszentrale des Goethe-Instituts koordiniert.

The modules *Reading*, *Listening* and *Speaking* are all evaluated at an exam center, while the evaluation of the writing module is coordinated and managed by the Goethe-Institut's primary testing center.

In jedem Modul sind maximal 100 Punkte erreichbar. Ein Modul ist bestanden, wenn 60 Punkte bzw. 60 % erreicht sind.

In each module, a maximum of 100 points can be obtained. A module is considered passed when at least 60 points or 60 % of the maximum number of points are obtained.

PUNKTE · POINTS	PRÅDIKAT - GRADE
100-90	SEHR GUT
89-80	GUT
79-70	BEFRIEDIGEND
69-60	AUSREICHEND
59- 0	NICHT BESTANDEN